

El Orión vencedor contra el Herediano por 3 a 0

Directiva del Colegio Farmacéutico

Ayer domingo, a las 8 de la tarde, se reunieron en asamblea los miembros de la Facultad de Farmacia para elegir la Directiva del Colegio que fungirá el año 1931.

Hecho el escrutinio, el siguiente resultó:

Presidente, Lic. Carlos Salazar Oreamuno. Secretario, Lic. Rogelio Montagné C. Tesorero, Lic. Nicolás Lizano Matamoros. Fiscal, Lic. don Aurelio Salazar Salazar. Vocales: Lic. Juan Bta. Ortiz Escalante, Lic. Emilio Jiménez Pacheco, Lic. J. Antonio Jiménez Vega.

Encalló

lancha "Tarcos" en Punta Guiones

La hermosa lancha "Tarcos", propiedad del señor Rudecindo Jiménez, que fué a cargar a Punta Guiones una gran cantidad de maderas en el día de ayer, debido a una tempestad que se azotó. El vapor Valle Riestra salió de Punta Arenas inmediatamente después de tener conocimiento de lo que les ocurría. La lancha sufrió pocas averías no habiéndose registrado daños personales de los tripulantes.

Llano Grande de fiesta

Para el 24 y 25 han dispuesto los vecinos de Cartago celebrar la bendición del hermoso Paseo obsequiado, preciosas imágenes que han sido verdaderas obras de arte.

La víspera, 24, habrá disparo de bombetas, Rosario solemne y sermón por el Padre Meneses, y a continuación retreta de gala.

Jueves 25, alborada, match de foot ball dedicado a don Federico Volio, Misa solemne y sermón por el Presbítero Carlos Meneses. A las 11 h. será la bendición de las imágenes. A las 14 h., carreras de Maratón y luego rifas. Serán Llano Grande un lugar pintoresco y propio para recreo, los vecinos esperan la visita de personas de San José y Cartago.

Bodas de Plata del Presbítero Dn. Manuel Zavaleta

El martes celebra sus Bodas de Plata sacerdotales el Presbítero don Manuel Zavaleta, quien actualmente sirve el curato de Escaró.

Le enviamos por este medio nuestra felicitación.

Muy lucido resultó el Turno Feria que se verificó ayer en el Barrio México

Muy lucido resultó el turno feria verificado los días Sábado y Domingo en el Barrio México con el objeto de levantar en ese lugar una ermita, la cual llevará el nombre «Virgen de Guadalupe». Los vecinos prestaron todo su contingente para que resultara del todo simpático el festival. En las calles principales del barrio fueron colocados artísticos arcos iluminados con luces de colores.

A las 8 de la mañana de ayer domingo salieron dos carrozas regiamente adornadas, recorriendo las principales calles de la ciudad. Los Juegos de Pólvora y Vistas cinematográficas estuvieron magníficos.

En nuestro próximo número publicaremos las ganancias obtenidas.

Fallecimiento de doña Laura Pacheco de Oreamuno

En las horas de la mañana de ayer falleció en esta capital, la muy

estimable señora doña Laura Pacheco de Oreamuno.

Su entierro se efectuó en la tarde habiendo asistido numerosas amistades.

Como demostración de cariño fueron colocadas sendas ofrendas florales.

Al consignar esta triste noticia enviamos nuestro más sentido pésame a sus familiares.

Sufrió un accidente en su finca "Mojica" Mr. Wilson

El miércoles de la semana que pasó sufrió un serio accidente en su finca Mojica, en el cantón Bagaces, el conocido hacendado Mr. Wilson.

Mr. Wilson se encontraba en su aserradero viendo aserrar madera, de un momento a otro saltó una hastilla bastante regular pegándole en la frente, la que le causó una profunda herida; fué trasladado en una gasolina a Puntarenas, donde es atendido por el doctor Fallas.

Mucho lamentamos lo ocurrido y esperamos que Mr. Wilson recupere pronto su salud.

La Lotería de Panamá

Panamá 20.—El resultado del sorteo de la lotería jugada hoy en esta capital es como sigue:

4925	\$ 20000
8355	6000
3179	3000

Con una regular concurrencia se verificó ayer a las tres de la tarde el encuentro futbolístico en el Estadio Nacional entre los equi-

pos de Primeras divisiones Orión contra Herediano.

Los equipos se alinearon en la siguiente forma:

Herediano: Meserville a la puerta, Milton y Jones a la zaga; Viquez, Rosabal y Bonilla a la línea de medios, Fuentes, Lizano, Bolaños, Braulio y Zapa de ataque.

Orión: Guicho de portero; Salazar y Araya, Salas y Gutiérrez, Oscar, Herrera, Hutt, Lizano y Fournier.

El juego se inicia llevando los heredianos el campo ventajoso. Los oriones dominan perdiendo infinidad de oportunidades de puntear.

En una entrada orionista Memo Fournier anotó el 1er. tanto para su equipo en medio del entusiasmo de los simpatizadores.

Con este tanto los provincianos cobran mayores bríos.

Pasados estos momentos de acometida el Orión continúa presionando.

Gómez pita un outside imaginario.

El primer tiempo termina sin que halla ninguna otra novedad.

Se inicia el segundo tiempo llevando ahora los oriones la casa favorable circunstancia que aprovechan para acentuar su dominio; Hutt anota el segundo tanto de un buen tiro a la esquina que vale a Mezerville, por segunda vez Zapa pierde una oportunidad de anotar.

El Herediano comienza a dominar pero la defensa orionista se porta a la altura impidiendo que los provincianos anoten. Mezerville hace una tirada espectacular que le conquista una verdadera ovación.

Hutt anota el tercer tanto de una jugada personal.

Hutt pierde una magnífica oportunidad de anotar.

El Juez da por terminado el encuentro con un score de 3 a 0.

Pago de sueldos de los empleados públicos

La Administración Principal de Rentas y las Tesorerías Auxiliares de Rentas de toda la República atenderán el pago de los sueldos de empleados públicos, correspondientes a este mes en la siguiente forma:

Lunes 29 giros no mayores de ₡ 50.

Martes 23 giros no mayores de ₡ 100.

Miércoles 24 giros no mayores de ₡ 200.

El estado de salud del ex-Pdte. Dn. Bernardo Soto es de suma gravedad

Con pena hemos sido informados que el estado de salud del Ex-presidente don Bernardo Soto es de suma gravedad. Hacemos votos porque el ilustre ciudadano recobre pronto su salud.

La clave del mal que nos tiene a todos molestos

Algo hemos conseguido en el curso de nuestra campaña en pro de los ideales obreros que hasta el principio de esta labor permanecía inactiva en la acción del conjunto y más bien su tendencia era decadente en los precisos momentos en que una aguda crisis amenazaba entorpecerla con sus efectos.

Comprobado como es el hecho de que el Gobierno no se preocupó desde un principio por la clave que debía seguir en el asunto sino que se concretó a gastar millonadas empresadas a un tipo de interés, que ha derramado en carreteras, aumentando de tal manera las cargas del Estado, porque si en verdad el espíritu de esa medida era el proporcionar trabajo al bracero, este paso le ocasionaba al mismo bracero un tremendo gravamen: comerse lo no producido, debió tener en mente este Gobierno que encontrándose el mundo abarrotado en parte de su esfera y amenazándonos el oleaje de la

crisis a nosotros que no contábamos con abarrotamiento y que lo más lógico era que esa crisis afectara al comercio y las industrias, indiscutiblemente dejaría un saldo considerable de obreros sin trabajo que debía a toda costa mantenerse en producción, para evitar en parte la bancarrota en los fondos nacionales.

Como medida perentoria se inició la del establecimiento de colonias agrícolas, pero en un principio este eco no tuvo solución, se exitó al obrero a la unión y pequeños contingentes han visto de cerca esa necesidad; se han conglomerado algunos gremios.

Y es hasta ahora que se piensa en la formación de esas colonias agrícolas que vienen a ser la riqueza de la nación.

Hasta ahora piensa el Gobierno, en colaboración con las necesidades expresadas por los núcleos obreros, en una efectiva producción de las fuerzas vivas.

Es este el primer paso que se da sobre pro-

blemas sociales cuando el mundo se encuentra al través de Europa y América revolucionado con enormes masas de desocupados y el cambio de regimenes que se tienen como insostenibles a raíz de la mala situación imperante.

Costa Rica, que sólo sufre pequeños efectos de la hecatombe mundial, es un país que todavía está en tiempo de entrar por la vía de la producción.

Lo esencial está en que los proyectos introducidos a la Cámara Legislativa sobre colonias, no duerman en la carpeta; que su aprobación y reglamentación sean efectivos, y que se lleven a la práctica sin demora, que ellos traerán consigo la superabundancia en las masas, convirtiendo a éstas en fuerzas vivas.

Tenemos mucho terreno inculto que en esta hora, con un pequeño impulso del Gobierno, el obrero puede hacer producir.

GODOFREDO

Un saldo trágico

Hernán García, por cuestiones amorosas, cometió la locura de apurar un veneno, muriendo horas después en el Hospital de San Juan de Dios.

García fue empleado del Taller de Obras Públicas.

Las fiestas del Llano

Con gran animación se celebraron de esta vez las fiestas del Llano de Alajuela.

Durante todo el curso de ellas reinó la alegría y el orden, por lo que merece un aplauso la Comisión organizadora y el vecindario en general.

Conmemorando sus estudios

Muy lucida y alegre resultó la fiestecita que en honor a la obtención de su título de bachiller organizó en su casa de habitación la señorita Claudia Cascañe.

Un conjunto de ramos de flores en que profusión de claveles y rosas asomaban sus pétalos confundidos con regios ramilletes de señoritas que aumentaron el encanto de la sala, la que fué ocupada luego por una orquesta que hizo las delicias en un animado baile entre sus amiguitas y amigos, fue el adorno de esta simpática fiesta.

La mujer chilena viste con elegancia

Mrs. Wilson, esposa del jefe principal de la misión comercial Sheffield de Nueva York que actualmente visita Sur América, investigando las necesidades de ese mercado, dijo: Es la mujer chilena la que viste más elegantemente en el mundo.

Fecundidad

El centro más importante de la industria humana es Westphalia, en Berlín, Alemania.

El censo arroja allí una existencia de 3 familias con 19 hijos cada una, 2 con 18, 11 con 17, 15 con 16, 17 con 15 y 2 familias con 14 niños cada una.

Revelación histórica de un esqueleto

En Regio, Emilia, Italia, al taladrar una cisterna en una casa privada, descubrieron una antigua tumba romana. Esta consiste en una parte rectangular cubierta con una lápida de mármol. Contiene un ataúd de plomo en perfecto estado de conservación.

Este ataúd tiene cerca de seis pies de largo, pero mide solamente catorce pulgadas de ancho. Al abrirlo encontraron un esqueleto incompleto, que se cree sea el de una mujer.

Con el esqueleto encontraron dos monedas en las cuales se podía leer el nombre del Emperador Septimius Severus. Este descubrimiento revela que la tumba perteneció al segundo centenario después de Cristo o a principios del tercero.

Las condiciones del esqueleto indican que el cuerpo fué quemado parcialmente, pues la costumbre de entonces era quemar el cuerpo completamente.

El mejor medio de entrar éxito en su negocio, es anunciándolo. se en este periodico.

Bettina de Holst Frente a LA TRIBUNA OFRECE: para Noche Buena y Año Nuevo

un bonito surtido de vestidos de todas clases, inclusive para baile. En el último vapor recibió lindas novedades en PAJAS PARA SOMBREROS, y otros artículos que se venderán a precios muy bajos. surtido permanente de ABRIGOS, PIELES, ENCAJES, FLORES, ADORNOS para toda clase de vestidos. Las damas encuentran en esta Tiendalo que necesitan para sus estrenos. ANTES DE COMPRAR, consulte nuestros PRECIOS.

La Oficina de Adolfo de Lemos se ha trasladado

contiguo a la Planta Pasteurizadora de Leche, 25 varas de la esquina Suroeste del Mercado. Compra y venta de Muebles con gran rebaja de precios y DEPOSITO de sus afamados productos

Sal Sol y Linimento Indiano

NOTAS POLITICAS

Los reformistas no se lo dejaron quitar.

Cosa que daseaban los cortesés.

El color rojo.

Se armó la de San Quintín,

Los reformistas tomaron el pabellón por una punta. Los cortesés por la otra.

Comenzaron a halar y ya iban a hacer jirones, cuando...

Don Justo, que para todo es justo, tomó de una punta el pebellón y se lo tiró a los de la reforma.

Por cascarrabias.

Por litigantes.

Por anticipados.

Por lo que quieran.

La cuestión es que los reformistas han quedado con su pabellón rojo.

Vamos a Pan de Azúcar, dicen unos políticos.

No vamos a hacer nada dicen otros.

Puede que sí.

Puede que no.

Y es que en Pan de Azúcar está encerrado don Ricardo diciendo por la bocallave de la puerta que no acepta la candidatura a la presidencia, por más que se la ofrezcan.

Por más grande que ella sea.

Pero los políticos insisten en que sí y no está lejos que él mueva la cabeza de arriba para abajo en señal de sí y abra la puerta de Pan de par en par a esos políticos y tengan que pregonar a los cuatro vientos:

Don Ricardo aceptó!

Viva don Richard!!

Que Dios lo ayude!!

Que le dé tiempo de gobernar!!

Fiebre de divorcios

Una epidemia de divorcios ha invadido a Bucarest, Rumania. Este fenómeno se debe a las malas condiciones financieras. Contribuye a esto la orden del Ministro de Finanzas de retiro de algunos empleados con sueldos altos. En estos últimos días se han registrado 1,800 casos de divorcio.

Se vende una cámara fotográfica KODAK, in formas aquí en El País

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PANADERIA La JOSEFINA

Calle 8ª Norte — Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

Obtenga un bonito regalo y Realce la belleza de su dentadura usando diariamente la Crema Dental

Waite's (ANTI-PY-O)

EL objeto esencial de un dentífrico es limpiar los dientes, destruir los microbios, quitar el sarro y conservar las encías sanas. Por eso, la Crema Dental Waite's Antipyo es el dentífrico preferido para restaurar a la dentadura toda su blancura y dar a la boca esa agradable sensación de limpieza que imparte el empleo cotidiano de esta crema.

Pruebe Ud. este dentífrico y obtenga un bonito y valioso artículo enteramente gratis. Guarde las cajas viejas y el cupón que va adjunto a cada tubo. Cuando haya reunido diez o más presente las cajas y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un artículo útil y bonito. Lea y siga cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHER Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la caja azul y amarilla. No acepte substitutos con nombres parecidos.

La "chupa" en los menores en Noche de no dormir

Todos duermen el sueño de los justos

Por DON SIMPLICIO

Los muchachillos menores de edad no deben tomar «trago» en Noche Buena...

Dice la autoridad. Tampoco esa «chupa» la deben llevar al extremo de embriagarse...

Dicen los moralistas. Es que forman un feo aspecto en ese estado de ebriedad...

Dicen los curiosos. Razones al canto. Las hay en abundancia:

Propuesto: Las primeras de las primeras son contra los pobres, taquilleros; no expidiendo el taquillero el licor al menor, está enbriagada la dificultad.

Hasta ahí no más, Las segundas son que esa juventud holgazana se embriaga porque su pesar por haber abandonado sus novias en noche de regalos, «huyendo de la quema», a ese estado los conduce.

El de la embriaguez Las razones últimas son que la «mona» se la echan a cuestras como legado de San Nicolás.

Hasta aquí. La cuestión es que autoridades, moralistas y curiosos no hayan solución a los «chupis» de los menores de edad.

Necesitan... Un intruso que cuarte el conflicto y lo divide tomando de su lado el hecho...

Insólito: De que en esta noche todo mundo se alegra y los menores toman el ejemplo de sus mayores y es a éstos a quienes hay que suplicar más moralidad y menos abuso de la libertad que para esa Noche Buena otorgan las autoridades.

Sí, señor. Las novedades políticas han quedado invisibles.

No se encuentran. Los maquinadores de ellas duermen, Es convenio.

Desde que los cortes llevaron a cabo su

Convención el río no ha vuelto a sonar.

Es que no trae piedras. Es que todos duermen el sueño de los justos.

¡Son tan justos! Pero con todo y esta quietud, algunos se aprovechan como los zánganos para poner en juego la zanganada política.

Esta ocurrencia... Fué de la Junta escrutadora de aquí de San José, que se vió en conflictos con motivo de la alteración de papeletas de votación...

De la Coalición. Extraño que la mano criminal no posara también en la papeleta de la Argolla.

En esa no.

Pero don Carlos María, que ya supondría el chanchullo electoral, puso el daño en conocimiento de don Cleto.

Y como fiel de la balanza...

Don Cleto subsanó la dificultad, mandando se tuvieran como buenas las papeletas alteradas.

Bien hecho. Con lo que queda la Municipalidad a medias y a salvo los bienes comunales para la futura campaña presidencial.

Para evitar...

Que se engañen contingentes con promesas de trabajo y que se haga uso de los automóviles municipales en las elecciones.

Para Navidad, para las Fiestas

Para todos los Gustos

Ha recioido un inmenso surtido de materiales con los cuales ha confeccionado lindas zapatillas y elegante calzado para hombre, la

Zapatería

La Princesa del Dolar

Precios al alcance del bolsillo

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL—25 varas al Este de la Singer

TELEFONO 2819

FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud * Fuerza * Vigor

PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

Se acostó buenoy amaneciómuerto

En la noche del domingo 14 llegó a su casa y se acostó sin novedad y como de costumbre el obrero mecánico don Emilio Navarro, quien tenía su taller instalado en la manzana Norte de la en que está la iglesia del Carmen, o sea frente a la Litografía Minerva. La familia no notó nada anormal en él.

Durante la mañana del siguiente día sí se extrañó que no se levantara a la hora acostumbrada, por lo que uno de los familiares se dirigió al lacho y lo llamó, no recibiendo contestación. Se aproximé y con gran sorpresa notó que el señor Navarro era cadáver, lo que puso en conocimiento de los demás familiares.

Emilio Navarro fue un hombre laborioso y cumplido servidor de una regular clientela que concurría a sus servicios de mecánico en el local antes citado.

Padecía de afección del pecho y en otras ocasiones se le notó un tanto preocupado.

Su entierro se verificó el mismo día con asistencia de gran número de amistades.

Nuestro pésame a la familia doliente.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

LLAME A "SERVICIO"

Cuando haya una avería en sus instalaciones de Luz, Fuerza o Calefacción, indique con toda claridad el nombre de la persona quien paga la cuenta respectiva, dando su dirección por calles y avenidas, tal como lo indica el último recibo y no por señas de otra naturaleza.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., Ltd.

Gran Fábrica de Mosaicos de Adela v. de Jimenez e Hijos

Cuenta con los mejores materiales para la elaboración y con los precios más bajos de plaza. No ejecute una construcción sin antes consultarnos, pues contamos con abundante material para el caso. Para pedidos, llame al TELEFONO 2278.

Gran Hotel - Victoria

TELEFONO 3687 - SAN JOSE
125 varas al Norte del Mercado

Venga a comer a nuestros Elegantes Reservados Comedores. Contamos con el Gran Chief de Cocina Francés, el que ofrece sus exquisitas comidas. Alquilamos lujosos cuartos amueblados: 2, 3 y 5 colonos, a todas horas.

Abierto hasta las 2 de la mañana. Visítenos Ud. Confort, Higiene y Esmerado Servicio ELECTROLA y Radio para diversión de os Pasajeros

AMADOR F. CONZALEZ, Propietario

Se especula con el azúcar

Subió de precio el azúcar en días pasados.

Anteriormente se mantenía apenas al alcance del bolsillo del consumidor.

Estos son efectos de la especulación que con ese alimento del pueblo hacen, los productores amparados a leyes proteccionistas.

Muy seguros están los que en esos momentos de alza salieron de los depósitos gran-

des cantidades del artículo para ser vendido a los precios fijados.

Y encarecido el azúcar, sube de precio el dulce, en esta época en que los caminos están buenos la caña da mayores rendimientos a los trapicheros, por no estar aguarapada como ocurre durante la estación lluviosa.

Lo que hace más visible ese juego especulativo que de manera tan audaz se ejercita con grave perjuicio de niños, mujeres y hombres.

En toda parte, en toda mesa deben hacer acto de presencia los macarrones de Musmani Hermanos

Refrescos

Traube

Cerveza

NOTAS DE LA CIUDAD DE SANTO DOMINGO

Tráfico

Ecós de las elecciones municipales

Los comicios electorales verificados el 7 de este mes, fueron exponentes de la comprensión y el cariño de los domingueños.

Comprensión clara de las virtudes y méritos personales de los jóvenes llamados a regir los destinos de la representación cantonal. Cariño muy justo hacia los que interesadamente abarcan sus múltiples negocios particulares, para atender las necesidades de un pueblo, que no puede progresar víctima de los reaccionarios que el 7 de diciembre de 1930, asomaron y por última vez: fueron sepultados con todas sus aspiraciones de colocar jefes políticos y agentes de policía, y su falta de cerebro para regir los

destinos de este pueblo. 560 votos emitidos por la papeleta Unión Dominguera, contra 80 del Unión Progresista Dominguera, dicen a las claras que por esta última sólo votaron los pariajados de un círculo carente de simpatías, y en donde hay elementos responsables de las torpezas cometidas con la hacienda comunal.

Aquel número crecido de buenos domingueños, al votar por el Lic. don Víctor Rodríguez, don Julián Ramírez y don Leonardo Chacón, propietarios y don Rafael Zamora Chacón y don Ismael Arce, Suplentes, lo mismo que al concurrir a la serenata que con motivo de su reciente elección se

les dió a los primeros y se dará al tercero, en próxima fecha, repetimos, aquel crecido número de ciudadanos no hizo más que poner de manifiesto el deseo de que los intereses del cantón de Santo Domingo estén en manos de jóvenes capacitados.

Para contestar una hoja suelta volada el día de las elecciones, llena de cepillazos para unos y groserías para los que han tenido la desgracia de cojer las riendas del municipio después de desaciertos económicos de las reacciones se prestaron 560 domingueños, a sepultar el risible mote de Unión Progresista Dominguera.

Corresponsal.

La Dirección General de Tráfico, en vista del movimiento que hay todos los años la noche del 24 en la Avenida Fernández Güell, ha dictado las siguientes disposiciones de acuerdo con el Director General de Policía:

Queda en suspenso el tráfico de vehículos, incluyendo el Tranvía, en la Avenida Fernández Güell, de la calle 5ª, esquina del Aguila de Oro, a la esquina de la calle 4, o sea hasta el Banco de Costa Rica.

Queda prohibido a los vehículos cruzar la Avenida Central en las esquinas de la Magnolia y La Geisha durante el tiempo que esté suspendido el tráfico en la Avenida Fernández Güell.

¡GRATIS!
A los consumidores de la Crema Dental **Waite's**
(ANTI-PY-O)

ESTA es la oportunidad de obtener un artículo de valor enteramente gratis. Guarde Ud. las cajas vacías de la famosa Crema Dental Waite's Antipyo y el cupón que va adjunto a cada una. Cuando haya reunido diez o más, presente las cajas vacías y los cupones a la dirección indicada al pie y le serán canjeados por un bonito artículo propio para damas o caballeros, un juguete para niños o algún objeto útil para la casa.

No olvide leer y seguir cuidadosamente las instrucciones que se dan en el cupón.

Distribuidor: — DR. M. FISCHER
Apartado 434, San José, Costa Rica.

La legítima Crema Dental Waite's Antipyo se distingue por la coloración azul y amarilla. No acepte sustitutos con nombres parecidos.

Pequeña de mora en el pago de sueldos

dos

Sufrió el Gobierno un pequeño retraso en el pago de los sueldos a sus pequeños servidores. Lo que da una idea de la tremenda situación económica porque atraviesa, cosa que sólo será solventada mediante el empréstito aprobado por el Legislativo.

SU MEDICO NECESITA

para su diagnóstico exacto, el análisis de su ORINA, HECES, SANGRE, ESPUTOS, PUS, JUGO GASTRICO, etc., etc. Obtenga resultados exactos del LABORATORIO CLINICO del Lic. Manuel J. Grillo hijo.

Traiga sus muestras hoy mismo. 75 varas al Oeste de la Botica Francesa, contiguo a Bolaños & Ultoa,

IMPRESIONTA
FALCÓ HERMANOS

A punto de morir un niño

Un auto que desembocaba a la calle del panteón, por el lado de la Constructora, arrolló una carreta, quebrándole la compuerta de atrás y dándole el correspondiente cimbro-razo.

Un niño que viajaba en la carreta, al recibir ésta el golpe, voló por el aire estrellándose contra la acera y recibiendo fuertes golpes. Por un milagro no fue desmenuado.

Un choque y heridos

Frente a La Castellana, cien varas al Norte del Teatro la Constructora, ocurrió el viernes último un tremendo choque entre el auto 105 municipal y otro de ser vicio particular.

El carro municipal rodaba rumbo Este por la calle del Panteón y el otro desembocaba a la misma calle rumbo Sur. En esos momentos el primero traía tanta velocidad que hizo inevitable el choque, el que se produjo ocasionándose ligeros daños.

Nos dicen de Cartago

En San José se han instalado, lo saben nuestros lectores, unas máquinas vendedoras de pastillas y confituras.

Recordamos que al dar la Gobernación de aquella ciudad permiso para instalar éstas, se suscitaron serias dificultades que al fin culminaron con la autorización para este negocio.

Mas ahora, ya en la práctica, se ha observado que las tales máquinas resultan una especie de ladronera para el público.

Es innumerable la cantidad de niños, sobre todo los que se ganan la vida listrando zapatos y vendiendo periódicos que echan sus haberes en estas cajas vendedoras, a razón de 25 céntimos cada suerte, para después vender las pastillas a 25 céntimos el paquetillo.

Dícesenos que algunas personas están interesadas en que sea suprimido este sistema de ventas si no se rebajan los precios de evento.

NEREO

De resultas del choque, dos pasajeros fueron tirados fuera del carro y heridos al caer a tierra.

El carro particular siguió la carrera con un muchacho herido dentro.

Un policial de tráfico le dió alcance y después de algunas diligencias dispuso que heridos, chóferes y carros pasaran a la Dirección General para sentar responsabilidades.

Continúan las trampas

Han continuado a la vista y paciencia de las autoridades en la Avenida Central, las cajas automáticas tragadoras de los dineros de los pregoneros de periódicos, limpiabotas y expendedores de golosinas.

Son esas una especie de trampas que atraen la codicia de los menores en su afán hacia el juego de azar, acto que pugna con la moral.

Arraídos por el lucro, esos chicleños depositan veinticinco céntimos en la trampa, con la esperanza de adquirir mayor valor, cosa que no logran.

Muy de desear es que el señor Gobernador de la provincia tome nota de esto y haga justicia efectiva para bien de los que confían ventas a esos menores, que son defraudados por éstos.

Baranda

Vecinos del Hospital, una vez instalada la nueva Municipalidad, pe dirán que la baranda del Parque Central sea colocada en el Parque Carrillo.

Falleció un filólogo

Falleció en Santiago de Compostela, España, de un ataque cardíaco, el filólogo gallego don Amor Ruibal, a los 56 años de edad.

Escribía últimamente un Diccionario Gallego- Castellano y había publicado hasta el sexto tomo de la obra «Problemas Fundamentales de la Filosofía y Lógica».

De justicia

Muy justa nos parece la resolución acordada por la Comisión de Sanidad respecto a la solicitud de los comerciantes del Mercado Central para que se les permita mantener abiertos sus tramos durante los días de hoy, mañana y pasado hasta las ocho de la noche.

Esta medida adoptada por la Comisión favorece directamente a la comunidad, a la vez que facilita a los comerciantes la manera de reducir un tanto las

pérdidas de que han sido objeto durante este tiempo de malas ventas.

Esperan mucho del nuevo Municipio

Conversando con varios vecinos del cantón de Tibás, nos dijeron:

«Estamos muy satisfechos con el resultado de la elección última municipal, pues nos dió un conjunto de personas capacitadas para el cargo concejil. Tenemos en la actualidad muchos asuntos que son de la incumbencia de aquel Cuerpo como es el progreso y bienestar de la comunidad, reflejando el problema del agua, que la tenemos escasa, a un precio alto. Y es de la nueva Municipalidad de la que esperamos nos subsane estas diferencias.»

TOME Traube